

Betreff:

Verbesserung der Parksituation im Bereich Vogelsangstraße/Sandhasenweg (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Bereich der Vogelsangstraße (Ortseingang bis Abzweigung Sandhasenweg) und im Sandhasenweg Parkflächen auf der Straße zu kennzeichnen und dabei ein alternierendes Parken sicherzustellen. Wir bitten um Ausarbeitung einer detaillierten Planung durch das Tiefbauamt und um Vorstellung dieser Planung bei der Sitzung des Ortsbeirates am 27. November 2013.

Begründung:

In den letzten Jahren kommt es durch die Zunahme von PKW in den einzelnen Haushalten zu deutlich mehr parkenden Autos, auch im Bereich der o.a. Straßen. Da die PKW nicht immer ordnungsgemäß parken ist es in den letzten Jahren zu einer Zunahme von Verkehrsverstößen durch falsch parkende PKW - z.B. durch Nutzung des Gehweges - gekommen. Dies wurde vom Ordnungsamt der Stadt Wiesbaden/Stadtpolizei in der Sitzung vom 12. Juni 2013 bestätigt. Die Situation hat sich inzwischen verschärft, weil nun auf beiden Seiten der Straße geparkt wird, obwohl dies auf Grund der Straßenbreite nicht zulässig ist. So haben breitere Fahrzeuge, z.B. Landwirtschaftliche Maschinen oder die Müllabfuhr Probleme die entstandenen Engpässe zu durchfahren. Eine klare Kennzeichnung der „erlaubten Parkflächen“ kann hier eine eindeutige Situation schaffen.

Wiesbaden, 18.10.2013